

公表

訪問先施設からの事業所評価の集計結果

事業所名

公表日

令和7年 3月 27日

上尾市児童発達支援センターつくし学園

利用児童数

令和7年 2月 28日

回収数 9施設

	チェック項目	はい	どちらとも いえない	いいえ	ご意見	ご意見を踏まえた対応
1	訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り入れやすいものですか。	9	0	0	<ul style="list-style-type: none"> 対象児だけを注視して見て下さったので、普段気づけなかった事にも気づいて下さり、参考になりました。 丁寧に聞いていただき助言をしていただき助かっております。 的確な言葉選びで参考になります。録音して職員研修に使わせていただきたいと思います。 具体的な子どもの姿から助言をもらえて分かりやすい。 	貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。訪問支援員は集団の持つ特性や訪問先施設の方針などに配慮しつつ、できる限り具体的ですぐに取り入れていただける内容をお伝えさせていただいております。
2	訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか。	9	0	0	<ul style="list-style-type: none"> 思いつかなかった援助の仕方を提案して頂き、色々な方法を試してみるきっかけになりました。 専門知識を活かして細かく丁寧にみてくださりとても参考になります。 	子どもの発達について熟知し、適切な的確な分析と対応の助言を行う事が出来る訪問支援員を、派遣しております。
3	訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれますか。	9	0	0	<ul style="list-style-type: none"> 悩みどころを解決していただけています。 日々の保育でどうしていくのがよいか、こちらの意図を汲み取りながら、解決方法を提案してもらえました。 	訪問支援実施日直前に保護者様と訪問先施設への聞き取りをさせていただく事で、現状の課題の把握と今後の方向性の共有をより深められるよう努めております。
4	保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消または軽減されましたか。	9	0	0	<ul style="list-style-type: none"> 丁寧に聞いていただけているので、聞きやすいです。 	お子様が訪問支援実施前よりも、集団で過ごしていく力をつけていただけるよう努めております。
5	事業所からの支援に満足していますか。	8	1	0	<ul style="list-style-type: none"> 今後とも宜しくお願いします。 保護者に園からも日々の様子を伝えていますが、支援員さんの視点からも話して頂くことで、様子や困りごとを知って受け止めてもらうきっかけになりました。 	今後もお子様に対してどのような視点をもって集団の場で関わっていただくと良いのか、また保護者様が家庭で意識していただくことで集団生活の力につながる内容等、三者で共有しながらお子様の更なる成長の一助になりたいと考えております。
其他のご意見					ご意見を踏まえた対応	
<ul style="list-style-type: none"> 11時～のフィードバック時、どうしてもクラスの活動が止まってしまうので、難しいことはよく分かっていますが、午後の時間帯に改めて…等して頂けると子ども達の活動にあまり支障が出ないかな、と感じました。(3回のうち1回だけでも) 訪問支援に興味があり、お子さんの成長につながることは重々承知していますし、応援したい気持ちもあるのですが、市の訪問支援だけでなく、他の療育さんのもあり、年に3回が何人もだと職員の配置(担任のかわりの保育者の補充)や保育内容の調整などで、大変なことがあり、こちらの負担が大きいです。 					<p>貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。各訪問先施設の先生方には、今年度、またこれまでの保育所等訪問支援に大変なご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。今年度より保育所等訪問支援事業所アンケートへのご協力もいただきまして、感謝いたしております。たくさんのご意見、ご感想につきまして当事業所内で真摯に受け止め、今後のより良い保育所等訪問支援事業を行うための参考とさせていただきます。</p> <p>保育所等訪問支援事業は、保護者様と訪問先施設の先生方、また当事業所が同じ場を共有することで、お子さまについての情報の共有をより効果的に三者の連携のなかで行う事が目的の一</p>	

<p>療育さんの方には加算がつくの、こちらには加算がつかず、すべての経費が持ち出しなことにも疑問を感じています。</p> <p>こちらの勝手な推測なのですが、民間の療育さんの中には、本当は必要なさそうなお子さんにも訪問支援をすすめているところもある気がします。それに園側が振り回されているような気持ちになりますし、断ると子どもへの愛が足りないかのように誤解される気がして、とても難しく感じます。</p> <ul style="list-style-type: none">・今年度は心配なお子さんがとても多いと感じる年でした。クラスをまとめるのも一苦労で、保護者への伝え方など本当に悩みました。沢山の子どもたちを巡回で見させていただきましたが、毎回気持ちが軽くなり、子どもたちとの向き合い方や、自分の考え方も見直すきっかけとなりました。本当に感謝しております。また、来年度も大変お世話になることと思いますが、引き続き宜しくお願い申し上げます。・訪問していただいた2年間でその時の園児の援助の仕方やアドバイス等を詳しく教えてくださり、とても学びのあるものになりました。園児の成長を感じただけで私自身もとても嬉しく思います。 <p>スモールステップを大切に、残りの1ヶ月を楽しんで過ごしてもらえよう寄り添いながら保育していきます。2年間本当にありがとうございました。</p>	<p>つになっております。フィードバックの時間帯や長さ等についていただいたご意見をもとに検討してまいります。支援員との調整や、保護者様ともご相談させていただきながら、訪問先施設の先生方には可能な範囲でのご協力をいただけますよう今後ともよろしくお願い申し上げます。</p>
--	---